

Publié le 2013-11-07

## **Béatrice Bihr remporte le prix du juriste HEC**



---

La directrice juridique de 118 218 a été distinguée au cours de cette deuxième édition.

---

Le prix du juriste HEC 2013 a récompensé lundi quatre novembre Béatrice Bihr, directrice juridique de la société de renseignements téléphoniques 118 218, membre du Cercle Montesquieu et présidente de la commission Directeurs juridiques au féminin de l'organisme. Cette diplômée d'HEC 98 a été avocate chez Denton, Ashurst et Debevoise & Plimpton. Elle a également été directrice juridique adjointe de la holding Artemis. Béatrice Bihr succède à Amélie Champsaur, lauréate 2012 et avocate associée chez Cleary Gottlieb Steen & Hamilton. Le jury était composé de huit professionnels du droit anciens de la renommée école de commerce. Institué en 2012, le prix du juriste HEC vise à promouvoir une personnalité issue de l'institution et porteuse d'inspiration pour les étudiants.